

し お 風



節分

二月三日は節分。節分には、新しい年(立春)を迎える前日(立春の前日二月三日)に、鬼に豆をぶつけて邪気(おに)を払い、福を呼び込むという由来があるのですが、特養出水の里でも当日十四時すぎから、各フロアで豆まきイベントを行いました。鬼役(出水の里に入職もない男性職員が毎年恒例で担当)は、それぞれのフロアに出没して、その度に皆さんに豆を投げつけられていました。



今年の年男・年女の皆さんと鬼との遭遇



発行所
〒899-0122
鹿児島県出水市境町 1822
特別養護老人ホーム出水の里
☎ (0996) -67-5070
kaku1822@circus.ocn.ne.jp
<http://izumi-kouseikai.or.jp>



手巻き寿司パーティ時の屋食メニューです

また当日の昼食時において、ユニット棟(定員二十名)フロアでは、手巻き寿司パーティを開催しました。『恵方巻き』という名称は、一九九八年にセブイレブンが使用したのが始まりとされていますが、『太巻き』を毎年決まった方角に向かって丸かじりするという習慣は、昔から変わっていないようです。利用者の皆さんはそれぞれ、自分に適した、自分が食べたい具材の種類・量を選択して召し上がっていらつしやいました。

節分も手巻き寿司パーティも、利用者様の無病息災も一つの目的として行っておりますが、当日は家族の面会等もあり、共に季節を感じるひと時を提供することができたのではないかと思います。

初詣



一月は皆さんも初詣に出かけられたと思いますが、特養出水の里も数日に分けて、出水市内の神社に参拝にうかがいました。

日によっては、他の高齢者福祉事業所の方々も多数訪れており、境内は大変賑やかな様子でした。

また車で移動しての神社参拝の他にも、特養出水の里から徒歩圏内にある菅原神社に、気候がいい日を選んで散歩がてらに参拝に訪れていました。

今年一年が皆様にとってもよい年になりますように心から祈念申し上げます。



出水市内の神社にて記念撮影を行いました。

祝膳会



夫婦揃ってのお屠蘇

新年あけましておめでとうございます。特養出水の里の元旦の様子をご紹介します。午前九時三十分には小幡施設長の新年の挨拶が行われ、その後出席した利用者様一人一人がお屠蘇をたしなんでいらつしやいました。利用者様からは「辛かく」といった正直な感想(笑)が聞かれていました。



田子ノ浦部屋来園



十二月一日(月)に元幕内隆の鶴岡(出水市出身)率いる田子ノ浦部屋の方々、当法人興正会に慰問に訪れました。

前日巡業が開催された芦北町から車で移動しこちらに到着されましたが、その直後にあちらこちらから「大きい！」と声が挙がり、また利用者の皆さんは立派な体格の力士衆の登場に、圧倒されている様子でした。

なおこの様子は翌週のNHK『情報WAVEかごしま』にて放送され、利用者様のいい記念になったようでした。



各居室にも獅子舞がお邪魔しました。



田子ノ浦部屋の皆さん(左から2人目が大関稀勢の里関)

職員紹介 第 15 回



介護課：塩田 雅美
介護福祉士



介護課：梅川 桜
介護福祉士



介護課：上床 武和

【趣味】

韓流ドラマ鑑賞、ドライブ

【特技】

編み物、折紙

【コメント】

C棟にて勤務しています塩田です。

利用者様がいつも笑顔で穏やかな日々が送れるように、これからもお世話をさせていただきますと思います。よろしくお願ひします。

【趣味・特技】

音楽鑑賞、ドライブ、編み物

【コメント】

私は出水の里に勤務する前は伊佐市に住んでいましたが、伊佐市の冬は出水市より断然寒く、休日は暖くなるお昼から活動したりしていました。おかげで出水市の冬は暖かく感じ住みやすいです。最近は忙しく趣味のドライブに行けていませんが、近いうちに出かけたいと思います。

【趣味】

ドライブ、温泉

【コメント】

AB棟にて勤務しています上床武和(うえとこたけかず)です。今年の4月1日にて、出水の里に勤め始めて丸一年になります。

利用者様1人1人とコミュニケーションをとり、楽しく過ごしやすい環境づくりのため、これからも頑張っていきますので、よろしくお願ひします。

編集後記

(福)興正会のホームページをリニューアルいたしました。

<http://www16.ocn.ne.jp~kaku1822>

から

<http://izumi-kouseikai.or.jp>

にアドレスが変更となっています。

日頃の様子を伝えるブログなど

タイムリーな情報をこれからも発信していきたいと思ひます。



杵を手に持ち、よいしょ～

も手伝って、まああるいお餅の完成となりました。出来上がったお餅は、当日のおやつや正月飾りの材料として使用させていただきます。

つきあがった後はテーブルに移動し、利用者様一人思いのケーキを選択できるなど、普段の日常とは違う特別な一日を感じられたのではないかと思います。そんな雰囲気も手伝ってか、当初企画にはなかった、利用者様飛び入りのカラオケの披露もあり、フロアが笑顔に包まれた一夜でした。

餅つき

特養出水の里フロア行事

の大トリ、餅つきを十二月二十八日に開催いたしました。

当法人の餅つきは昔ながらの形式での餅つきとなります。

前日から杵・臼などの道具準備を行い、午後二時に無事開始となりました。利用者様と職員が杵担当、小幡施設長が返し手担当で行い、司会者の「よいしょ～」の掛け声に合わせて、体力が続く限り餅つきを行いました。職員各々の必死な顔を見れたのは貴重な瞬間でした。



【3~5月の予定】

- 3月 ひな祭り
- 4月 観桜会
- 5月 菖蒲湯、ちまき作り
母の日茶話会
バラ見物

他にも行事を予定しております



飛び入りカラオケ
美声を披露♪

クリスマス忘年会

十二月二十二日に、クリスマス忘年会を開催しました。この企画は利用者様の忘年会として毎年開催しているものです。フロアにはサンタクロースが複数登場したり、ケーキバイキングにより一人

一人思いのケーキを選択できるなど、普段の日常とは違う特別な一日を感じられたのではないかと思います。そんな雰囲気も手伝ってか、当初企画にはなかった、利用者様飛び入りのカラオケの披露もあり、フロアが笑顔に包まれた一夜でした。